



ARRITOKIETA EIZAGUIRRE IRIBAR

Soy Arritokieta Eizaguirre Iribar, arquitecta por la E.T.S.A. de San Sebastián de la UPV/EHU desde 2011. Una vez finalizada la carrera y en el contexto de crisis económica del momento, realicé el Máster Universitario en Restauración y Gestión Integral del Patrimonio Construido de la UPV/EHU, donde me empecé a adentrar en el mundo de la investigación.

A continuación, y gracias a una beca del Gobierno Vasco, pude dar continuidad a aquella investigación mediante la realización de la tesis doctoral, el cual se centraba en el estudio de vías férreas en desuso como sistemas territoriales de transporte no motorizado, entendidas como patrimonio y teniendo en cuenta su relación con el territorio. En este sentido, realicé una estancia internacional de 6 meses en 2016 en University Of Waterloo, School Of Planning (Canada) que resultó ser muy enriquecedora tanto profesional como personalmente. Defendí la tesis doctoral a principios de 2019 dentro del Programa Patrimonio Arquitectónico, Civil, Urbanístico y Rehabilitación de Construcciones Existentes de la UPV/EHU.

Durante este periodo, mi vida profesional se centró en el ámbito académico, donde impartía clases en la universidad y participaba en distintos proyectos de investigación como miembro del Grupo de Investigación Caviar. Además de la tesis doctoral, considero resultados de esta etapa la publicación de varios artículos científicos y la asistencia a congresos y jornadas.

Después de la defensa de la tesis doctoral me incorporé al Laboratorio Frente a Fuego de Tecnalia, en el que sigo trabajando actualmente. En él, mi día a día sigue unido al mundo de la investigación, donde trabajamos en colaboración con socios nacionales e internacionales en distintos proyectos de investigación que tienen como objetivo el desarrollo de materiales novedosos en cuanto a su comportamiento frente a fuego o métodos de evaluación de los materiales o sistemas que formarán la protección pasiva frente a fuego de edificios e infraestructuras.